

BREVES

Antofagasta inaugura nuevo Parque Inclusivo Teletón

Con la presencia de vecinos y usuarios del Instituto Teletón de Antofagasta se inauguró el Parque Inclusivo Teletón, ubicado entre las calles Oficina Francisco Puelma y Oficina Carmela, en el sector norte de la ciudad. El área verde cuenta con juegos, espacios con sombras y zonas para toda la comunidad. Así mismo, su diseño inclusivo genera un complemento entre el instituto y el parque, potenciando los accesos al edificio. Fue en 2024 cuando la familia Luksic se comprometió a financiar el nuevo Instituto Teletón en Antofagasta, lo que se materializó con una donación de 10 mil millones de pesos. El edificio está emplazado en terrenos donados por el municipio y contempló la entrega del parque inclusivo.